

#BADEN-WÜRTTEMBERG 17. September 2018

# Teilbetriebsversammlung der DB Fahrwegdienste im Saarland

Am Freitag hat im Saarland am Stützpunkt der DB Fahrwegdienste eine Teilbetriebsversammlung stattgefunden.



Kollege Manuel Amberger eröffnete die Sitzung und berichtete über verschiedene aktuelle Themen, welche die Fahrwegdienste im Moment betreffen und ging auch nochmal auf die anstehenden Tarifverhandlungen bei der DB ein. Anschließend lud die EVG Betriebsgruppe zu einem Sommerfest. Getreu dem saarländischen Motto „Hauptsach gudd gess“ gab es ausreichend Essen und Trinken für die anwesenden Kolleginnen und Kollegen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)

